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真砂第二小学校・ 

真砂第三小学校統合準備会 

２月２８日（月）に、最終となる第５回「真砂第二小学校・真砂第三小学校統合準備会」が

真砂第二小学校の図書室にて開催されました。当日は、教育委員会や学校の先生方、保護者代

表の方、地域の方から、４月の統合新設校開校に向けての準備状況について報告があり、確認

し合いました。 

 

＜教育委員会より＞ 

・閉校式は、両校がそれぞれの学校で３月２４日（木）の修了式の後に行います。また 

 開校式は、４月５日（火）に、真砂西小（現真砂第二小）にて、始業式前に行います。 

校歌や校章については、真砂西小が開校した後に、学校で検討していくこととなります。 

【企画課】 

・両校の先生方のご協力で、真砂第三小から提出された物品リストに基づいて、学校間リ

サイクル、廃棄等についての手続きをしています。校名看板は、学校や地域にゆかりの

ある方に書いていただき、玄関前に設置する予定です。【学校財務課】 

・３月２８日に、仮校舎となる真砂第二小に円滑に引っ越しができるよう進めています。

仮校舎となる真砂第二小の修繕は３月末までに完了する予定です。また、統合校となる

現真砂第三小については、来年度に校舎、体育館等の改修を行う予定です。【学校施設課】 

・小学校の設置条例などの統合に伴う規則改正について、昨年１２月の市議会で議決され 

４月１日から施行となり、真砂西小学校として正式に開校します。【学事課】 

・教職員の配置については、県から統合の加配教員が配置される予定です。児童数や学級

数の推計値をもとに、より良い教育環境となるよう適切に教職員の配置を行います。 

【教職員課】 

・統合に伴い、指導資料等の準備を進めています。【指導課】 

・４月から支障なく給食が提供できるように、給食室の大型物品の移設等を計画通り進め

ています。【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 

＜閉校式＞ ３月２４日（木）１１時～１１時３０分 

・真砂第二小学校 真砂第二小体育館 

・真砂第三小学校 真砂第三小体育館 

＜開校式＞ ４月 ５日（火）１０時～１０時３０分 

・真砂西小学校  真砂西小（現真砂第二小）体育館 

藤巻会長（真砂第三小校長） 

学校では、最後の「６年生を送

る会」が行われ、子どもたちもが

んばっていました。本日は最終の

統合準備会となりますが、委員の

皆様のご努力をはじめ、保護者や

地域の方々のご協力がなかった

ら、ここまで進めることができま

せんでした。真砂第二小・第三小

のそれぞれのよさを認め合いなが

ら、子どもたちのより良い未来に

向けて、がんばっていきたいと思

います。 

 

安井副会長 （真砂第一中学校区青尐年育成委員会会長） 

統合する日も目前にせまってき

ました。みなさんのご努力のおかげ

で、ここまできました。青尐年育成

委員会では、真砂第一・第二中学校

区合同の設立準備会を立ち上げ、1

つになる方向で進めています。現

在、最終段階に入っています。 

  

古屋副会長（真砂第二小校長） 

ちょうど 1 年前に、保護者の役

員の方々も交えて両校で話し合っ

たことを思い出します。体操服や

上履きなどをどうするかというこ

とから、交流行事や記念誌・記念

品など、いろいろなことを話し合

い、進めることができました。こ

れも、保護者や地域の方々のご理

解とご協力のおかげです。真砂第

二小・第三小のそれぞれのよさを

引き継ぎ、新設校でも生かしてい

きたいと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課  TEL 043-245-5908   

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページでもご覧になれます。市役所のホームページ 

  の『サイト内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜学校より＞ 
（１）今年度の交流活動・合同行事の実施状況 
 ◇５年：５／１２～１４ －移動教室（千葉市尐年自然の家） 
                      入所式、ナイトハイク、室内オリンピック、 

キャンプファイヤー等を合同で行いました。 
◇全校：１０／１５  －全校遠足（幕張海浜公園）  
        真砂第三小で合同出発式及び全校児童によるゲーム活動や現地での全校 

児童によるレクリェーション活動等を行いました。 
 ◇６年：１０／２０ －陸上大会合同練習（会場：真砂第二小グランド） 
          合同で種目ごとに練習し、同時に記録会を行いました。 

◇新入生：１１／９ －就学時健診を真砂第二小で行いました。 
◇職員：１１／１１・１５－研究授業の相互参観 統合後の研究内容の充実に向けて行いました。 
     ２／７・８  －学級編制のための学習参観を交互に行いました。 
◇わかば学級：２／３－わかば学級による真砂第二小の学校探検を行いました。 
◇１・２年：３／２  －真砂第三小１・２年生による真砂第二小の学校探検を行いました。 

（２）来年度に向けた調整について 
①行事 

  ・全校遠足・運動会・校外学習等について調整しています。 
②日課 
 ・来年度の日課時程は調整中です。 
③教科指導 

  ・市指導計画に沿って実施しています。各教科の年間指導計画は市指導計画に 
合わせます。 

 ④その他 
  ・水泳教室、夏季学習指導、地区別下校、交通安全教室等ついては調整中です。 

（３）教材等について 
  ①体操服・名札・上履き 
   ・体操服については、襟の部分の色を紺色に決定し、買い替えまでは現在のも 
    のを使用していきます。名札のカバーの色は６年間同じ色のものにし、中に 

入れる用紙は、校章決定までは暫定的に校内で印刷したものを配布する予定 
です。また、上履きは現状通りです。 

  ②算数セット 
 ・今年度の１年生から、同一のものを購入し、統一しました。 

（４）通学路の安全確保について  
・２３年度からの通学路と安全の確保について検討中です。 

 

＜保護者代表より＞ 

・ＰＴＡの組織、規約、専門部の活動内容等については、ほぼ決まりました。これから、最

終段階での調整をしながら進めていきます。 

 

 

 

 
 

保護者代表から一言  

・初めて役員となり、統合を進めるのはたいへんだと思いましたが、先生方の苦労を知ったり 

両校の保護者役員の方々と仲良くなったりすることができて、よかったです。 

・ＰＴＡ役員として、いろいろな仕事がありましたが、統合が順調に進みよかったです。子ど 

もたちも、とても楽しみにしています。 

・統合準備会に１年間参加し、お世話になりました。私は、この学校の卒業生であり、学校が 

なくなるのはさびしいですが、新しい学校が誕生することに期待も大きいです。 

・以前から統合すると言われてきて、ようやく統合となりました。役員としては苦労も多かっ 

 たですが、いろいろな方々とかかわり合うことができました。ありがとうございました。 

・平成２１年１１月の第１回目から参加していますが、もう終わりかと思うと尐し残念です。 

 子どもたちに関係する仕事に携わることができたり、地域の皆さんと親しく活動ができたり 

 したことがよかったです。 


